

In stillem Gedenken an

Andreas-Christoph Bernstein

gestorben am 22. März 2022



Manuel Hartmann

entzündete diese Kerze am 19. Dezember 2023 um 11.17 Uhr

Wir haben in der Universität in der Computersprachenübung zusammen gearbeitet. Du Übungsleiter - Ich Assistenz. Ich habe dich sehr geschätzt - und ich meine du hast mich auch ein bisschen geprägt :) Auf jeden Fall bist du mir in Erinnerung geblieben. Von deinem Tod zu hören hat mich sehr erschüttert. Allen Angehörigen mein Beileid und viel Kraft.



Feli

entzündete diese Kerze am 21. März 2023 um 22.51 Uhr

Eine Kabusecha-Kerze für dich :)



Claudia

entzündete diese Kerze am 20. Januar 2023 um 8.18 Uhr

Du fehlst!

Viele Jahre haben wir nichts voneinander gehört und dann durch einen Zufall findet man wieder Kontakt. Du erzählst, dass es dir gut geht, und dass du glücklich bist. Ein paar Monate später ein letztes kurzes Telefonat im Hospiz. Ich kann es noch immer nicht glauben.

Ich denke an dich.

Deine „alte Freundin“

Mein herzliches Beileid an die Hinterbliebenen und ganz viel Kraft.
Nach wie vor.



Mila und Familie

entzündete diese Kerze am 19. April 2022 um 14.28 Uhr

Unser herzliches Beileid.



Anja und Charlotte

entzündete diese Kerze am 10. April 2022 um 10.08 Uhr

Andreas, heute zu deinem Geburtstag denken wir an dich und zünden eine Kerze an. Oder sogar zwei, eine hier, virtuell, und eine hier an unserem Küchentisch, in unserer Mitte. Wir denken an dich.



Sebastian (Utzi)

entzündete diese Kerze am 26. März 2022 um 8.35 Uhr

Schau mal Andreas: Ich bin der Erste!
Ich muss viel an dich und unsere gemeinsame Zeit denken.
In der hast du mir geholfen und mich geprägt.
Ich danke dir dafür!



Bestattungshaus Sarg-Müller

entzündete diese Kerze am 23. März 2022 um 11.31 Uhr

Liebe Angehörige,

wir wünschen Ihnen von Herzen viel Kraft, dass Sie Menschen um sich haben, die Ihnen in dieser schweren Zeit beistehen und Halt geben. Zusätzlich können Sie auf dieser Gedenkseite Erinnerungen teilen und so das Andenken gemeinsam wachhalten.

In tiefer Verbundenheit

Ihr Bestattungshaus Sarg-Müller